

Fecha: 23-07-2025 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Noticia general Título: Cuenta pública de Teletón Puerto Montt: más de 63 mil atenciones realizó en 2024

Pág.: 6 Cm2: 391,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

No Definida

Cuenta pública de Teletón Puerto Montt: más de 63 mil atenciones realizó en 2024

AVANCES. Durante ese período sumó a 222 nuevos pacientes. Nuevamente recibió certificación en estándares clínicos y de gestión de salud.

cronica@diariollanquihue.cl

urante el año pasado, el Instituto Teletón Puerto Montt atendió a 2.062 niños y jóvenes con discapacidad, entregando gratuitamente 63.168 atenciones que abarcaron desde terapias de kinesiología y fonoaudiología hasta servicios de fisiatría y ortopedia.

Del total de usuarios, 222 iniciaron su proceso terapéutico en ese período, lo que reflejó el crecimiento constante de la demanda en la región.

En cuanto a intervenciones quirúrgicas, hubo 63 operaciones, de las cuales 61 fueron ortopédicas, una urológica y una neurológica. Además, el laboratorio de órtesis y prótesis fabricó o reparó 2.124 dispositivos, y entregaron 195 ayudas técnicas -entre sillas de ruedas, carritos y andadores- a pacientes que requerían equipamiento para su autonomía.

Las cifras fueron comunicadas durante el desarrollo de su cuenta pública regional 2024, en un encuentro con empre-

28 y 29

de noviembre se llevará cabo la campaña Teletón 2025, desde el Teatro Teletón y un show de cierre desde el Estadio Nacional.

empresas, 15 estableci-mientos educacionales y 13 municipalidades de toda la región, fueron invitadas a esta jornada.

sas, organizaciones sociales y autoridades locales, que tuvo lugar en Puerto Varas, ocasión en la que se reforzó el compromiso de la comunidad con la obra y con la campaña Teletón que se realizará este año el 28 y 29 de noviembre.

ACREDITACIÓN

El director de Teletón Puerto Montt, doctor Marcelo Salazar, resaltó que estos resultados son fruto de un trabajo del equipo de ese instituto. "Está labor está respaldada por el



CON ESTA ACTIVIDAD SE REAFIRMÓ EL COMPROMISO DE RENDIR CUENTA Y MANTENER INFORMADA A LA COMUNIDAD SOBRE ESTE CENTRO REGIONAL.

compromiso de los colaboradores y la generosidad de la comunidad. Nuestra meta es se guir ampliando el acceso a la rehabilitación de calidad y potenciar la inclusión de cada familia que confía en nosotros".

Entre los hitos del año, Salazar, destacó la reacreditación internacional por parte de CARF (Commission on Accreditation of Rehabilitation Facilities) por tres años, aval que comparte con los institutos de Antofagasta, Coquimbo y Concepción. Ello confirma el cumplimiento de más de 1.600 estándares de calidad en procesos clínicos y de gestión.

"Esta certificación significa validar y reconocer el trabajo compromiso y calidad humana del equipo. En los años que llevo entendí la acreditación como una forma de reconocimiento a todo el buen trabajo que realiza cada uno del equipo", remarcó Salazar.

En el Teletón Puerto Montt se desempeñan 67 personas, y en 2024 se fortaleció el área quirúrgica con la incorporación de un segundo ortopedista, lo que permitió duplicar la capacidad operatoria. Asimismo, se implementó el uso de ecografía en las infiltraciones con toxina botulínica, optimizando la precisión de los tratamientos y reduciendo complicaciones en pacientes con espasticidad.

Para garantizar el acceso a rehabilitación a pacientes de zonas insulares, el instituto llevó a cabo rondas médicas periódicas en la Isla de Chiloé (Castro y Quellón), acercando terapias y evaluaciones a quienes tienen mayores dificultades de traslado.

Desde ese instituto se invitó a revisar la Memoria 2024 completa en el sitio web Teleton.cly en el portal de transparencia institucional. La versión digital permite visualizar indicadores clave, proyectos en curso y testimonios de familias beneficiadas. 03

